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心にのこったことや気づいたことや学んだこと、今後の実践に活かしていきたいことな

ど、感想もふくめてお書きください（自由記述）。 

 
事故は起きないことが一番ですが、「100％起こらない」とは言い切れないので予防や対策

をする事が大切だと感じました。具体的にどうするのかとなると難しい面もありますが… 

あまりにもルールや決まりごとを増やしすぎるとそのことばかりに気を取られてしまい、

かえって周囲の状況が見えなくなってしまうこともあると思います。逆に何でも「自主

性」というのは、それはそれで何か違うような気もします。 

このような事故は今も昔も、きっとこれからも起こる可能性がある問題なのでしょうがな

いで片付けてしまうのではなく、今できる最善を考え続け実施していくことが大切だと感

じました。 
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